

Viejos...son los caminos, es el nombre del grupo teatral conformado por 16 adultos mayores del Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia, entre ellos, dos no videntes, que desde hace 4 meses ensayan su primera obra de teatro "A MI MANERA" que narra la historia de una mujer que ha perdido la memoria y para encontrarla debe viajar hacia su interior, hacia sus recuerdos de aquel barrio de la época, de las canciones que escuchaba y cuentos que se contaban cuando era joven, entre otros recuerdos que no están en el pasado, sino, que se convierten todo el tiempo en presente. Son el aquí y el ahora de una nueva etapa de su vida. Este papel es interpretado por Josefina Zambrano quien hace la narración de la obra en una forma poética.

Los actores oscilan entre los 80 y 88 años y pertenecen al taller de desarrollo de la creatividad que el departamento de gerontología realiza para descubrir sus habilidades y talentos. "Durante los talleres realizan danza, canto y la puesta en escena. Para la conformación del elenco, se hizo la valoración de las personas interesadas en una participación activa" señaló Susana Morán, Administradora del Hogar.

La felicidad, la expectativa, el buen ánimo y las risas se unen al esfuerzo que muchos de ellos hacen, para los ensayos. Bella Loor, está operada de su rodilla hace 5 meses. Le cuesta mucho pararse de su silla para disponerse a bailar con su compañero Fausto Espinoza, no vidente. Ellos, también ensayan su libreto en conjunto. "tenemos 15 días ensayando. Nos reunimos después de la misa para ensayar el libreto y darle el tono que necesita tener en la narración" dice Bella, mientras que Fausto asegura que están nerviosos pero al mismo tiempo están comprometidos con la obra que esperan sea del agrado del público.

"Nos sentimos con vida, útiles y alegres, ya no somos los vejastorios arrumados por allí, nos gustaría que los jóvenes aprendieran de nosotros para que no desprecien a los viejos y aprendan de ellos" señala Bella muy emocionada en el receso del ensayo.

Gladys Tutiven, es otro personaje del elenco, tiene año y medio en el hogar y se siente feliz de estar en la obra. Es muy alegre y jovial. De personalidad muy espontánea y amena, dice que toda persona tiene que animarse por hacer algo por su vida, "no porque llegaron los años, se va a congrega a hacerse vieja, arrumada y acabada. Somos libres y con esta obra lo podemos demostrar. Ahora estamos llenos de energía y de nuevos sueños. Todos estamos muy animados con nuestra primera obra de teatro" enfatizó.

El grupo de teatro ensaya de lunes a viernes de 14h30 a 16h00 en las disciplinas de teatro, puesta en escena, canto y danza.

Para conocer más de la obra "A mi manera" y saber qué pasó con la memoria de la mujer, el Hogar Corazón de Jesús, los invita a su presentación, el próximo viernes 25 de abril a las 19h00 en el Museo de Antropológico de Arte Contemporáneo, MAAC, LA ENTRADA ES GRATUITA. El pase lo pueden obtener en [www.juntadebeneficencia.org.ec](http://www.juntadebeneficencia.org.ec)